

الطرق السيارة بالمغرب

Autoroutes du Maroc

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Conseil d'Administration de la Société Nationale des Autoroutes du Maroc approuve le budget de l'exercice 2023

Rabat, le 20 décembre 2022 : Monsieur Nizar BARAKA, Ministre de l'Équipement et de l'Eau, a présidé, le vendredi 16 décembre 2022, le Conseil d'Administration de la Société Nationale des Autoroutes du Maroc (ADM).

Lors de cette réunion, les membres du Conseil d'Administration ont procédé à l'**approbation du budget de l'année 2023**, dont les principales hypothèses s'articulent autour de :

- **Un Chiffre d'affaires de 3,5 Milliards de Dirhams hors taxe**, en évolution de 3,7% par rapport à 2022 ;
- Un budget des **Grosses Réparations de 522 Millions de Dirhams** à réaliser avec un écosystème 100% Marocain ;
- Un budget d'**Investissement de 1,7 Milliards de Dirhams**, concernant **3 axes prioritaires** :
 - Adaptation de la capacité de l'**axe autoroutier Rabat-Berrechid** avec :
 - La continuité des travaux des deux derniers lots du chantier de triplement de l'autoroute Casablanca – Berrechid et de l'autoroute de contournement de Casablanca ;
 - La construction de l'Autoroute Tit Mellil-Berrechid.
 - Renforcement du **dispositif de sécurité** ;
 - Poursuite du déploiement du **plan d'automatisation de l'exploitation**.

A l'issue de ce Conseil, les membres du Conseil d'Administration d'ADM ont adressé un message d'allégeance et de loyauté à Sa Majesté Le Roi Mohammed VI Que Dieu L'Assiste.

Contact presse : elouafi.sabah@adm.co.ma

Consulter les liens en bas de page pour plus d'information